



Pièces	<b>Studio</b>
Superficie	<b>29 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>STUDIO MONACO</b>
Prix	<b>290 000 €</b>

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

À beausoleil, dans une résidence de haut standing mettant à disposition une piscine à débordement sur le toit offrant une pleine vue mer sur monaco ainsi qu'un gardien disponible 24 heures sur 24, ravissant studio disposant d'une surface de 30 m<sup>2</sup> doté d'une belle terrasse exposé sud ouest avec vue imprenable sur la mer et monaco. Aucune intervention ou rénovation ne sont à prévoir dans ce studio qui s'avère être un véritable havre de paix, idéalement destiné à être une résidence secondaire ou encore un excellent investissement locatif. De plus, ce bien est proposé complètement meublé avec une ...

*Beausoleil - studio apartment with sea and monaco views in beausoleil, in a luxury residence with a rooftop infinity pool offering a full sea view of monaco and a 24-hour caretaker, a delightful 30 m<sup>2</sup> studio with a lovely south-west-facing terrace with uninterrupted views of the sea and monaco. No work or renovation is required on this studio apartment, which is a real haven of peace, ideally suited to being a second home or an excellent rental investment. The property comes fully furnished, with a basement parking space and a cellar.*

## **ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE**

&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

